



## DELFINA Y DEL MORAL CIERRAN PRECAMPAÑAS EN EDMEX.



"Este año acabaremos con la larga noche de 100 años de corrupción del PRI", dijo la morenista Delfina Gómez. Cuartoscuro

# "Somos el cambio que ganará el Edomex"

**DELFINA GÓMEZ PROMETE** acabar con larga noche del PRI; la cobijaron 40 mil simpatizantes

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**  
nacion@contrarepublica.mx

**D**elfina Gómez Álvarez, durante su cierre de precampaña, se declaró ganadora de este proceso interno, pues dijo, que ha ganado calles y corazones.

Las mediciones indican que será a través de ella, el cambio de gobierno en el Estado de México.

"Tengo certeza de que este año acabaremos con la larga noche de los 100 años de abandono, de corrupción, de oscuridad que ha vivido nuestro estado", dijo la abanderada de la coalición Juntos haremos historia, integrada por Morena, los partidos del Trabajo (PT) y el Verde Ecológico de México (PVEM).

En su tierra natal y acompañada

por 40 mil militantes y simpatizantes, la Delfina Gómez dijo:

"Hemos vivido una precampaña histórica y hemos visto a los ojos a más de 400 mil de nuestros simpatizantes y militantes que es pueblo mexiquense organizado. Hoy todos los números son alentadores. Todas las mediciones confirman que el cambio es imparable y ganamos esta etapa del proceso interno partidista porque aquí sí hay unidad".

Resaltó la hermandad que viven los partidos que la abanderan.

"A diferencia de los de siempre, quienes están divididos en mil pedazos y peleándose en público, aquí estamos hermanados por la esperanza y por el cambio. Juntos en la certeza de que este año acabaremos con la larga noche de los 100 años de abandono y corrupción, vamos a responder con honradez y rectitud la confianza que ustedes nos dan. No les vamos a fallar. Trabajaremos día y noche para que la Cuarta Transformación llegue a cada rincón de nuestro estado y desterremos por siempre el fraude y la humillación al pueblo", decretó la precandidata única de Morena a la gubernatura del Estado de México. ●



**Cierre de precampaña de Del-fina Gómez en el Estado de México. Cuartoscuro**

## DEL MORAL CIERRA PRECAMPAÑA; ASEGURA QUE SERÁ LA PRÓXIMA GOBERNADORA

**ALEJANDRA DEL MORAL**, precandidata electa del PRI, cerró su precampaña para contender por la gubernatura del Estado de México, sin la presencia de los líderes nacionales del PAN, Marko Cortés; y del PRD, Jesús Zambrano.

Aseguró que la alianza Va por México tomó Texcoco, bastión de Morena en el Estado de México y ganarán la elección.

Luego de recibir la constancia que la acredita como precandidata electa para ser postulada como candidata del PRI al Gobierno del Estado de México, Del Moral Vela señaló que gracias a la militancia priista se ganó la precampaña.

"Por ustedes hoy puedo decir contundentemente, ya les ganamos la precampaña, hoy tomamos Texcoco y les vamos a ganar la elección. Estos son mis valientes, vamos a caminar juntos, vamos a conquistar las calles y vamos a ganar la confianza de los mexiquenses", aseguró.

Sin embargo, reconoció que no será fácil el triunfo.

Alejandra del Moral, quien también es abanderada por el PAN y el PRD, reconoció que la contienda es difícil, pero que ella no es sumisa y nadie le hace su

campaña, esto en clara referencia a su contrincante de Morena.

"Sé que no será fácil, pero a los valientes no nos gustan las cosas fáciles; fácil es que alguien más haga campaña por ti, fácil es esconderse en los atributos de otra persona, fácil es ser sumisa ante los demás; y yo soy todo lo contrario", dijo.

En este sentido, comentó que a los valientes no les gustan las cosas fáciles, "porque fácil es que alguien más haga campaña por ti, esconderse en los atributos de otra persona y ser sumisa ante los demás", y ella —dijo— es todo lo contrario.

Tras tomar protesta a Alejandra Del Moral como precandidata electa, el **dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas**, subrayó que "con ella, vamos a construir el mejor Estado de México de todos los tiempos".

Destacó que la coalición formada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, es fuerte, potente y le ha dado su confianza plena a Alejandra Del Moral.

Pese a la inasistencia de los líderes de los partidos del PRD y PAN, acudieron el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla, además de los exgo-

bernadores, Arturo Montiel, César Camacho, Emilio Chuayffet y Eruviel Ávila, y por el PAN, Santiago Creel Miranda presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados federal, el presidente de Acción Nacional en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa y los diputados Enrique Vargas Del Villar, Armando Tejeda e Ingrid Schemelensky.

Por parte del Partido de la Revolución Democrática estuvieron los diputados Luis Espínosa Cházaro, Omar Ortega, así como el dirigente estatal de esta fuerza política, Agustín Barrera, además de Mario Cervantes, presidente estatal de Nueva Alianza.

**Claudia Bolaños**



**Alejandra del Moral**, precandidata electa del PRI. Cuartoscuro